

Vocal del Consejo de Administración



Técnico especialista en publicidad. Desde junio de 2018 trabaja en el Gabinete de la Presidencia del Gobierno de España, donde ejerce el cargo de jefe de la Unidad de Estrategia. Anteriormente ha sido director general de Asuntos Políticos (2020-2021) y subdirector general de Análisis y Estudios (2018-2020).

Socio fundador de la compañía de consultoría internacional Dialoga Consultores. Como consultor político y CEO ha participado en campañas y asesorado a partidos, instituciones y Gobiernos en España y América Latina (México, República Dominicana, Panamá, Ecuador, Colombia, Perú, Uruguay, Argentina y Chile) (2011-2018).

Su vinculación laboral con el Gobierno también la ha desarrollado en la Junta de Andalucía como asesor del consejero de Cultura (2012), en el Ayuntamiento de Sevilla como director de Comunicación (2011) y como asesor en diversas áreas municipales (2007-2011).